

## CHARTE DE LA DIVERSITÉ

PLUS DE 150 ORGANISATIONS  
ENGAGÉES



41 représentants d'entreprises, d'associations et d'organismes publics ont officialisé leur engagement au cours de la session annuelle de signatures de la **Charte**, qui s'est tenue le 24 mars dans les locaux de KPMG. Faisaient entre autres partie de ces organisations : l'ADEM, la Chambre de Commerce, l'OLAI, Caritas Luxembourg, le CHEM, le Centre Hospitalier Neuro-Psychiatrique, les Hôpitaux Robert Schuman, la Philharmonie, la Commune de Bettembourg, J.P. Morgan, Tango, ONET,

Lombard International ou encore Avery Denisson.

Le nombre de signataires de la Charte s'élève à présent à 157, ce qui représente désormais 15 % de la masse salariale luxembourgeoise, dont 76 % appartiennent au secteur privé, 13 % au tissu associatif et 11 % correspondent au secteur public.

[www.chartediversite.lu](http://www.chartediversite.lu)